

# 加太小学校だより

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kabuto/>

令和6年  
4月30日  
No.3



## 授業参観・学級懇談会・総会へのご参加ありがとうございました

日ごとに温かさが増してきました。先日は、ご多用の中、授業参観・学級懇談会・総会へのご参加ありがとうございました。新学期が始まって3週間あまりが経ち、それぞれの学級で学習への取り組み方や学校生活でのきまりなどを決めて集団生活を送ってきたことで、子どもたちは新しい環境にもだいぶ慣れてきました。休み時間には他の学級に遊びに行ったり、異学年が混じりながら外で元気よく遊んだりしています。

この4月には、学校生活の様々な場面で一学年進級した子どもたちの素敵な言動がたくさん見られました。「上級生や先生に教えてもらいながら朝の準備や給食、掃除などのやり方を一つずつ覚えていく1年生」「学校探検で1年生に詳しく学校紹介をする2年生」「職員室に入ってきて、はっきりと大きな声で用事を伝える3年生」「初めての委員会の仕事に張り切っている4年生。それを支える6年生」「落ち込んでいる子を見かけたときに『その気持ちわかるよ。自分もそんなことあったよ。』と受容しさりげなく励ます6年生」など、人との関わりの中で成長が多く見られます。子どもたちは、リアルな体験や経験を通して、実際に目や耳にし、心で感じる中で、よりよい行動や振る舞いの具体的なイメージを学んでいくのでしょうか。そんな子どもたちの言動を子どもたち自身が自覚できるように今後も関わっていきたいと思います。

## Kameyama Study Week に取り組みました

今年度より亀山市では、学力向上をねらいとして小中学校統一で「Kameyama Study Week」を実施することになりました。4月、本校では次のような取組を行いました。

- 【全校】・学習規律、チャイム席、話し方・聞き方、整理整頓、忘れ物をしないこと
  - ・家庭学習について（音読・漢字・計算・自主学习・e-ライブラリ）
  - ・自主学习について（自主学習の交流や掲示）

- 【1年】
  - ・正しい座り方や姿勢
  - ・挨拶や返事の仕方
  - ・鉛筆の正しい持ち方
- 【2年】・ノートの使い方
  - ・定規の引き方
  - ・けじめをつける大切さ

- 【3・4年】・見返した時にわかりやすいノートづくり
  - ・自分たちで学習を進める学習リーダーのやり方
  - ・自分で考えて行動すること

- 【6年】
  - ・ノートの重要さ
  - ・宿題を丁寧にする
  - ・全国学力・学習状況調査に向けて過去問やプリント学習



進級し、学習に必要なことを改めて教えてもらった子どもたちは、毎日の学習の中で意欲的に取り組み、少しずつできるようになってきています。自分のための学習です。何事も前向きに取り組み、継続することで力がついていきます。一日一日を大切に学校でも家庭でもしっかりと自ら学習できるようにしていきたいと思います。

## 全校遠足に行きました

4月26日(金)に全校遠足で亀山公園に行き、児童会が企画した1年生を迎える会を行いました。1年生の自己紹介の後、全校でじゃんけん列車やしっぽりをしたり、たてわり班でスタンプラリーをしたりしました。お弁当やお菓子を食べた後は、リニューアルされた遊具で思い切り遊びました。高学年が低学年を気遣ったり、楽しませたりする姿が随所に見られ、子どもたちの素敵な姿をたくさん見つけることができました。



### 「校内ふれあい教室(サポートルーム)」を設置しています

本校では、パソコン教室にサポートルームを設置しています。このサポートルームは、落ち着いた空間の中で子どもたちが自分に合ったペースで学習・生活できる場所です。

今後も一人ひとりのニーズに応じた学びの場を保障し、本校教職員で対応していきます。



### ～お知らせ～

- ★今年度も温かい人間関係を育てるとともに、子どもたちの些細な変化を見逃さないように教職員全員で一人ひとりの子どもをしっかりと見つめたり、アンケートや教育相談を行ったりして、いじめの未然防止に努めてまいります。ホームページに「加太小学校いじめ防止基本方針」を掲載しています。
- ★4月のスタートに際し、学校では「加太小学校の約束」について各学級で話をしました。「加太小学校の約束」については、ホームページでご覧いただくことができます。
- ★次の行事は以下ようになります。
  - ・ 稲刈りは、9月12日(木)に行います。予備日は、17日(火)です。
  - ・ 加太秋まつりは、11月24日(日)に行います。よって、11月25日(月)が振替休業日になります。